
 
 

GR. Sissi POTZINGER 20.04.2015 

 

F R A G E S T U N D E 
 

an Herrn Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
 

am 23.04.2015 

 
 
Betreff: Verkehrsmaßnahmen Denggasse 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat! 
 
 
 
Folgende Frage möchte ich an Sie, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat 
Mag.(FH) Mario Eustacchio, richten: 
 

F R A G E: 
 
„Können die Anrainer der Denggasse damit rechnen, dass durch 
entsprechende bauliche Maßnahmen die bestehende Sackgasse vor 
PKW-Durchzugsverkehr geschützt wird und auch in Zukunft die 
Durchfahrt ein Geh- und Radweg bleibt?“ 
 
 
 
 
 


